

als hängende Spielkar- bracht und die Idee unterstützt haben.

Willkommen zum Oppumer Maifest!

Mit großer Pflanz-Aktion

Samstag, 4. Mai 2013, 10 bis 14 Uhr
Gärtnern, feiern, Oppum verschönern!

An alle Oppumer, Gäste und alle Anwohner rund um die Schutzengel-Kirche:
Gemeinsam wollen wir die Baumbeete an der Hauptstraße und der Hochfelder Straße verschönern. Mit einer großen Pflanzaktion und 200 von der Firma Augsburg gespendeten Pflanzen soll unser Stadtteil grüner werden. Jedes Anliegerhaus, das sich an der Aktion beteiligt, erhält als Belohnung eine schöne blau-weiß-karierte Metallgießkanne – gestiftet vom Oppumer Wochenblatt.

Helfen Sie mit und feiern Sie mit!

- Wir stellen einen richtig schönen Maibaum auf
- Es gibt Getränke, Mai-Bowle, Kinder-Maibowle, alkoholfreie Cocktails, Bier und Waffeln am Stiel und Würstchen
- Kinder- und Erwachsenen-Trödelmarkt (Anmeldung bitte bei Frau Peters Telefon 544463)
- Und natürlich Musik! Perfekt dargeboten vom Ex-Prinz Siggie Besgens
- Prinzessin Rosi I. singt „Der Mai ist gekommen...“
- Die Firma LANXESS färbt vor Ort den Rindenmulch für die Blumenbeete in den Farben Orange, Gelb und Rot ein
- Die Firma Augsburg pflanzt zusammen mit den Oppumern die von ihr gespendeten 200 Pflanzen ein
- Der KZV sorgt für Speis und Trank

Wir feiern auf dem Platz vor der Schutzengel-Kirche. Feiern Sie mit!

Veranstalter: Oppumer Bürgerverein